Jedi corellien: Raid sur Dromund Kaas

cette histoire se déroule quatre ans avant les évènements du tome 1 de <u>Jedi corellien</u>

Dromund Kaas

- -Contact imminent, arrivée sur zone dans deux minutes standart.
- -Bien reçu, maître Thared. Jagged Fel, terminé.

Le Chevalier Impérial trandoshan Thared rompit le contact avec le *Jagged Fel*, ce destroyer de l'Empire Fel de classe Pellaeon qui planait au-dessus de leurs têtes, en orbite stationnaire de la planète Dromund Kaas.

L'expérimentée créature reptiloïde qui avait participé à la bataille de Mala et à la destruction de Dark Wredd, lutta contre ce sentiment de nausée qui provenait de ces miasmes d'obscurité qui infestaient la surface de ce monde abandonné. Un monde qui avait constitué jadis la capitale de l'Empire de Dark Vitiate et le repaire des Prophètes de Kadann.

Si l'Empire avait pris la peine de déployer un destroyer Pelleaon dans ce secteur, ce n'était pas pour une simple promenade.

Aux commandes de la navette Sigma qu'il pîlotait à travers les épaisses couches de nuages stratosphériques, le trandoshan ressentit le malaise des jeunes recrues installées dans les sièges derrière lui. Tous supportaient avec plus ou moins d'élégance la lourde armure rouge écarlate qui pesait sur leur poitrine, signe distinctif de l'ordre auquel ils avaient voué leur existence.

Il tourna la tête par dessus l'épaule, pour croiser le regard du plus proche d'entre eux. Un cathar qui s'accrochait avec ses griffes aux accoudoirs, trahison d'une nervosité. De la nervosité de celui qui allait affronter un danger pour la première fois de sa vie.

-Si vous ne commettez pas d'imprudence, leur déclara Thared, tout se passera bien. N'es-ce pas, Galas?

Ces derniers mots s'adressaient au cathar qui était l'apprenti même du trandoshan.

- -Oui, maître, balbutia le félinoïde qui reprit une nouvelle contenance. Mais vous avez déjà éprouvé ça avant?
- -Pas depuis la bataille de Mala.

Le trandoshan songea à ce monde sinistre, ravagé par des expérimentations sith menées par le docteur givin Vul Isen. Un monde errant privé d'orbite géostationnaire, qui dérivait dans l'espace comme une âme perdue.

Là où Dark Wredd était tombé, et avec lui nombre d'adeptes du Sith Unique qui le traquaient comme renégat.

-J'ai lu ce qui s'était passé à la bataille de Mala, intervint un autre aspirant, une devaronnienne cette fois. Es-ce vrai que vous avez éradiqué tout le Sith Unique aux cotés de l'impératrice?

Thared soupira discrètement.

-J'aimerais pouvoir en être sûr, Yilyn.

Le trandoshan avait été longtemps persuadé que le règne de terreur du Sith Unique n'était plus qu'un lointain souvenir. Mais un doute tenace le harcelait lorsqu'il avait fouillé les cadavres les uns après les autres.

Il n'y avait aucun personnage majeur du Sith Unique parmi eux. Ni Seigneur Noir, ni Dame Noire, seulement des guerriers qui avaient été utilisés comme de la chair à canon. Certainement sacrifiés en masse pour leurrer l'Empire et les Jedi.

- -Mais les Sith ne sont plus réapparus, réagit son apprenti cathar.
- -Cela ne veut pas dire qu'ils ont disparu, rétorqua la devaronnienne.

Thared garda le silence, préférant se concentrer sur le pilotage. Il ralentit progressivement lorsqu'il aperçut à travers les brumes les silhouettes chancellantes des ruines de l'antique capitale Kaas City, siège de pouvoir des anciens Sith.

Il vérifia de nouveau les scanners thermiques qui n'avaient jusque là détecté aucun signe de vie. Et sur les écrans tactiques il contrôlait que les deux autres navettes Sigma demeuraient dans son

sillage.

Il étendit ses percetions sensorielles ce qui accentua en lui ce haut de coeur qui lui tordait les boyaux depuis qu'ils avaient émergé de l'hyperespace aux alentours de ce système.

L'influence du Coté Obscur dépassait ici tout ce qu'il pouvait imaginer. Mais il montra l'exemple en conservant son impassibilité.

Il devait rassurer ces recrues qui deviendraient un jour l'élite des Chevaliers de l'Empire, si la Force le voulait.

Il posa la navette Sigma, au milieu de ce qui devait être autrefois une place urbaine importante remplie de vie. Il ouvrit l'écoutille, abaissa la rampe d'accès et fut ainsi le premier à fouler le sol de Dromund Kaas.

Les autres se déployèrent pour sécuriser le périmètre dans lequel atterrirent les deux autres Sigma qui vomirent d'autres Chevaliers Impériaux plus ou moins expérimentés qui s'alignèrent en bon ordre, en attendant patiemment les instructions.

Tous demeurèrent stoïques malgré les relents de duracier et de permabéton rouillé melés à la putréfaction des marécages qui encerclaient les ruines de Kaas City. Sans parler de la présence oppressante du Coté Obscur dont les lieux regorgeaient.

-Maître Thared vous pouvez nous expliquer ce que nous faisons ici? Lui demanda finalement avec insistance l'apprenti cathar.

Le trandoshan se tourna à demi, réprimant l'irritation qui lui montait au nez devant l'impétuosité malvenue de Galas.

-C'est ici que se cacheraient les adeptes du Sith Unique, selon les dires de Liars Tissan.

Par ce nom là, le Chevalier Impérial désignait l'apprenti Jedi corellien qui avait disparu lors d'une mission diplomatique dans la Bordure Extérieure et était revenu trois ans après au Temple Jedi de Coruscant, prétendant avoir été capturé par le Sith Unique et forcé d'intégrer leur académie sur Dromund Kaas.

- -Les Jedi ont fouillé ces décombres avant nous maître Thared, fit remarquer la devaronnienne Yilyn. Je ne crois pas que nous aurons plus de réussite qu'eux.
- -Je pense le contraire, contra l'apprenti cathar d'un ton hautain.
- -Et pour quelle raison?
- -Parce que nous sommes meilleurs que les Jedi, tout simplement.
- Le Chevalier trandoshan qui s'apprêtait à accueillir Yalta Val et Jao Assam deux coreligionnaires humains qu'il avait cotoyés lors de la traque de Dark Wredd, grogna sèchement en direction de son élève décidément un peu trop impétueux.
- -Sur quoi t'appuies-tu pour émettre une telle théorie, Galas?

L'autre ne se démonta pas.

- -Les Jedi ont subi des pertes lors de leurs dernières expéditions en dehors de Kaas City. Ce qui traduit pour moi une très grande improvisation dans leur préparation.
- -Cela m'étonnerait de leur part que les Jedi aientt laissé quoi que ce soit au hasard mais nous aurons l'occasion de reprendre cette discussion très bientôt.

Thared avait répliqué d'un ton posé mais sa voix rauque suggérait à son étudiant cathar qu'il lui tenait rigueur de ses propos. Galas détourna le regard, comprenant qu'il passé outre la mesure qui sied à un serviteur de l'Impératrice Fel.

Le trandoshan salua d'un hochement du menton les deux humains.

- -Maître Val et maître Assam, je prendrai la tête de la première équipe et nous ratisserons le sud de la cité.
- -Entendu, répondit Yalta Val. Je fouillerai les quartiers nord ouest.
- -Et moi, les quartiers nord est.
- -Parfait, conclut le trandoshan. Soyez sur vos gardes et que la Force soit avec nous.

En quelques instants, chacun des trois Chevaliers qui avaient sous ses ordres une dizaine d'élèves armés de leurs sabres laser désignèrent parmi eux, un des leurs pour garder les vaisseaux Sigma. Au moment où les groupes se mirent en marche pour inspecter les secteurs qui leur étaient assignés, Yilyn s'approcha de maître Thared.

- -Maître Thared, vous êtes sûr que tout se passera vraiment bien?
- -Il n'y a pas de raison que cela se passe mal même si Dromund Kaas est infesté par le Coté Obscur.
- -C'est seulement que ce Liars Tissan a séjourné trois ans ici. Et qu'il dit avoir été forcé de cotoyer des Sith pendant tout ce temps.
- -Et?
- -Ce Tissan prétend avoir été formé par le Sith Unique mais les Jedi ont investi les lieux sans avoir rencontré de résistance. Sans avoir trouvé la moindre trace d'une installation récente.

Le trandohan qui ouvrait la marche, tout en projetant ses sens aiguisés autour de lui, ralentit à sa hauteur.

- -Il aurait menti à ses pairs?
- -Peut-être pas, mais oublié de raconter certaines choses certainement.

Thared comprenait les craintes de la devaronnienne. Mais ils avaient tous un devoir à accomplir au nom de l'Empire. L'impératrice Marasiah Fel avait elle-même insisté sur la nécessité de contrecarrer un retour sur la scène du Sith Unique.

Bien sûr, les informations délivrées par un renégat du Sith Unique ne pouvaient être totalement fiables. Le trandoshan en était conscient.

D'un geste de la main, il ordonna de stopper la progression.

-Bien, à partir de maintenant, vous travaillerez en trinome. Teeko et Lyen avec moi, fit le trandoshan d'un ton qui n'admettait pas la contestation.

Le cathar Galas et la devaronnienne Yilyn furent rejoints par un humain nommé Dreg. Un jeune homme blond taciturne, à l'expression plus fermée qu'à l'ordinaire.

Les quatre groupes ainsi formés par maître Thared reçurent d'ultimes instructions.

-Rappelez-vous que Dromund Kaas est un endroit dangeureux, en particulier pour les sensitifs. Le Coté Obscur pourrait tenter de vous corrompre ou de vous saper le moral, c'est pourquoi je vous demande de veiller les uns sur les autres. Les Jedi ont déjà fouillé Kaas City et nous allons recommencer ce travail. Il vous est formellement déconseillé de quitter la ville. Si vous trouvez la moindre trace suspecte d'une installation récente, ne prenez aucune initiative sans m'en informer. C'est bien compris?

Il s'assura de leur ferme approbation avant de les autoriser à se déployer.

- -Nous en restons en contact comlink.
- -Oui, maître Thared, répondirent-ils en choeur.

Les trinômes empruntèrent des trajets différents qui les faisait s'enfoncer toujours plus loin dans les entrailles de la cité usée par le temps et les conditions naturelles de cette contrée marécageuse.

Le trandoshan marchait le long d'une grande avenue, les deux apprentis Tceko et Lyen dans son sillage. Le premier, un nikto originaire d'une planète désertique du nom de Kuntan, crispait sa main sur la crosse de son sabre laser comme s'il s'attendait à voir surgir une ombre provenant d'ombres.

Le second n'était qu'une twi leck à la peau beige, qui se comportait de manière plus détendue ce qui traduisait une confiance absolue en l'expérience du Chevalier Impérial qui avait guerroyé sur nombre de champs de bataille pendant les Guerres Sith Impériales.

Alors que Tceko longeait les murs, peu à l'aise sur ce terrain jonché de débris de duracier, elle marchait aux cotés du trandoshan d'un pas martial. Même si Thared percevait sa nervosité par intermittence.

De tous ceux qui aspiraient à devenir des Chevaliers Impériaux, elle appartenait aux plus prometteurs.

Elle lui demanda tout à coup:

- -Maître Thared, que se passera-t-il lorsque nous découvrirons les traces de Sith?
- -Nous retournerons aux vaisseaux et nous préviendrons Bastion. Maître Krieg m'a assuré que des unités de soutien se tenaient prêtes à un micro saut hyperspatial d'ici.

Il croisa son regard tendu.

- -En cas d'affrontement, tu ne devras en aucun cas les sous estimer.
- -Oui. maître.

La twi leck jeta un coup d'oeil par dessus l'épaule, vers son camarade nikto qui semblait s'être enfin

décidé à abandonner sa posture trop réservée.

Le non humain tendit tout à coup l'index droit devant lui. Au milieu d'un carrefour, la silhouette d'une statue géante et intacte déchirait les vapeurs brumeuses.

Le nikto activa malgré lui son sabre laser, faisant se déplier une lame argentée crépitante. Il fut rabroué sèchement par son supérieur.

-Il est inutile de brandir son sabre quand il n'existe pas de bonnes raisons de le faire, Tceko.

-Pardon, maître.

Penaud, il s'empressa de le ranger à la ceinture tandis que Lyen fit prudemment le tour du monument avant de freiner pour déchiffrer l'écriture en aurbesh gravée pour l'éternité au bas du socle.

-Xoxaan, épela-t-elle lentement.

Elle fut rejointe immédiatement par ses deux autres coreligionnaires, qui étudièrent la silhouette figée dans le granit représentant une grande femme humanoïde encapuchonnée, dont les ongles griffus faisaient penser à des faux.

Elle se tenait dans une posture arrogante et supérieure, comme si depuis des siècles elle ne cessait de mépriser ceux qu'elle jugeait inférieurs.

-Qui es-ce? Interrogea Tceko.

-C'est une Jedi Noire dont l'existence remonte au Siècle d'Obscurité, expliqua le trandoshan. Avec Karness Muur, elle a été à l'origine de la création des Léviathan et de l'Ordre des Seigneurs Noirs des Sith sur Korriban. Elle est celle qui a initié Dark Krayt aux arts Sith.

Lyen recula instinctivement à ces mots. L'ombre de la statue projetait quelque chose de sinistre, elle respirait le mal, une malédiction profondément enfouie sous cette coquille rouillée par l'humidité.

Tout sur cette planète souillée par le Coté Obscur, respirait le mal.

Le trandoshan jugea lui-même qu'ils s'étaient assez attardés.

-En avant, intima-t-il.

De nouveau le brouillard épais les recouvrit, rendant les lieux aux mains de ténèbres suffocantes.

-Sérieusement, Dreg, quelle tique de bantha a piqué Galas pour qu'il désobéisses ainsi aux ordres de Maître Thared?

Les bottes de Yylin s'enfonçèrent une nouvelle fois dans cette tourbière qui émettait une haleine infecte et putride, mélant de la végétation en décomposition à un liquide qui semblait sortir tout droit des égouts des Bas Fonds de Coruscant.

Avec Dreg qui ne ménageait pas non plus ses efforts, la devaronnienne tentait de rattraper son camarade cathar qui était manifestement pris d'une idée fixe. Il leur avait faussé compagnie tout à l'heure sans crier gare et ils ne s'étaient aperçus de sa disparition que bien tard.

La devaronnienne avait alors eu l'idée de contacter maître Thared pour l'informer de cette disparition mais elle avait préféré y renoncer pour ne pas compromettre la mission. Et leur mentor avait bien précisé qu'ils devaient veiller les uns sur les autres.

Si Thared était informé de ce qui se passait, il ne manquerait pas de leur adresser une sévère remontrance. Et ils tenaient absolument à l'éviter.

Dreg s'arracha de la fange d'un Saut de Force qui le catapulta deux mètres en avant, devançant la devaronnienne qui l'imita, peu motivée à l'idée de rester en arrière. Le jeune humain se tourna, le visage crispé.

-Nous perdons du terrain sur lui.

Yilyn grogna entre ses dents et déchira en avançant la boue qui s'accrochait à ses bottes. Sous l'effet de la fureur ou de la fatigue physique consécutive, elle se sentait comateuse. Presque au bord de l'évanouissement, tellement ses veines battaient contre sa tempe.

Elle finit par ralentir et usa de la Force pour retrouver un souffle régulier, tout comme Dreg à qui elle demanda:

-Vérifie notre position.

Elle le vit consulter une carte en trois dimensions et une grimace de mauvais augure déforma ses

traits. Il ne cachait pas sa gêne.

-Hum, fit-il en s'éclaircissant la gorge, nous sommes à six kilomètres standart de Kaas City.

La devaronnienne se mordit les lèvres de dépit lorsqu'elle réalisa qu'un interminable parcours du combattant les attendrait au retour. Son ressentiment contre Galas ne fit bien sûr qu'augmenter au fur et à mesure que le temps s'écoulait.

- -Par Abeloth, jura-t-elle. Mais où va-t-il ainsi?
- -Droit devant nous, lui signala son condisciple, il y a un ancien temple, celui qui abritait les Prophètes de Kadann à deux kilomètres de là.
- -Pourquoi irait-il là? Insista-t-elle.

Il haussa les épaules d'indifférence lasse.

-Aucune idée, mais c'est l'hypothèse qui me paraît la plus logique.

Elle s'accroupit pour réfléchir et recouvrer l'esprit clair. Mais une sorte de carcan psychique s'était abattu sur elle depuis qu'elle avait posé le pied dans ces marécages.

Le Coté Obscur était à l'oeuvre. Cet acide rongeait son énergie petit à petit, usant progressivement ses capacités de jugement. Elle ignorait combien de temps elle tiendrait ainsi et ne put s'empêcher de songer aux rapports qu'elle avait lus sur les Jedi qui avaient perdu la raison lors d'expéditions sur ce monde et avaient du être achevés par leurs propres camarades. Ces derniers avaient diagnostiqué une maladie terrible, appelée la Psychose de Force.

Un mal terrifiant remontant à la Crise d'Abeloth.

-Il s'est arrêté, lança tout à coup Dreg.

Sous l'effet de l'humidité, des gouttes de sueur cascadaient sur son front. Preuve que sous sa carapace d'impassibilité, il était lui aussi à bout de nerfs.

Yilyn se redressa et étendit de nouveau ses perceptions sensorielles. Bien que parasitées par les effluves du Coté Obscur, celles-ci repérèrent sans mal la présence de Galas, ce point scintillant de suffisance familière.

Elle se sentait à nouveau motivée à l'idée de pouvoir lui mettre le grapin dessus, de l'attraper par la peau du shebs et de le ramener à Kaas City, avant que Maître Thared ne les mette à l'amende.

-Allons rattraper ce fils de gornt, cracha-t-elle entre ses dents alors que son camarade écartait les pans de sa cape sur les flancs.

Elle était satisfaite de constater que Dreg partageait son point de vue sur le cathar.

Viens à moi, Galas.

Le cathar avait entendu ce murmure résonner dans sa tête. Un peu comme une sonde psychique qui avait été introduite à l'intérieur de son crâne. Un souffle suave qui évoquait une brise légère et harmonieuse caressant ses pensées.

Sans avertir ses condisciples Yilyn et Dreg, il les avait laissé le distancer avant d'emprunter un autre chemin vers les limites de la ville, guidé par cet appel. Sans en avoir conscience, il s'était enfoncé dans les marécages puis après un temps qu'il n'était pas parvenu à estimer, un sol ferme pavé de permabéton rouillé soutint de nouveau ses pas.

Émergeant de son état second dans lequel l'avait plongé cette voix hypnotique qui rythmait ses pensées, le cathar leva la tête vers les statues sinistres qui encadraient l'étroit chemin dont l'issue était enveloppée par une brume dense.

-Pourquoi je viendrais à vous? Murmura-t-il pour lui même.

Je veux te parler, te dire la vérité.

-La vérité? À propos de quoi?

Viens à moi et tu le découvriras.

Le félinoïde secoua la tête, indécis. Ses sens aiguisé par son apprentissage sur Bastion l'avertirent que deux personnes étaient sur sa trace à sa recherche.

Yilyn et Dreg.

Bien sûr, il l'aurait parié. Il n'aurait pas du les quitter sans demander son reste et il sentait que l'un d'eux brillait d'une indignation contenue, certainement Yilyn.

Cette fichue devaronnienne ne l'avait jamais porté dans son coeur de toute façon et nul doute que leurs retrouvailles seraient teintées d'une animosité extrême. Dreg qui était plutôt réservé, ne serait pas mieux disposé à son égard.

À moins qu'il ne poursuive en avant et ne déniche quelque chose qui leur servirait d'os à ronger et apaiserait les tensions. Oui, cela lui paraissait être une meilleure idée.

Viens à moi et tu ne le regretteras pas, Galas.

Il reprit sa marche en avant, sûr de son choix. Il emprunta le sentier étroit, encadré par ces sinistres statues à l'expression intimidante qui symbolisaient un passé révolu de domination et de tyrannie. *Tu ne risques rien*.

Il ne percevait aucune duplicité dans ce tentacule mental qui s'était connecté à son esprit. Mais au contraire beaucoup d'attente et d'espoir, sans doute cette entité qui embuait ses perceptions dans la Force souhaitait son aide.

Il freina brusquement, lorsqu'il perçut cette tempête sombre qui sommeillait à quelques centaines de mètres devant lui. Vraisemblablement, le nexus qui se situait au coeur même du Temple des Anciens Prophètes de Kadann.

Ne crains rien.

-J'espère que vous dites la vérité.

Il saisit par acquit de conscience la crosse de son sabre sabre et la lame argentée se déplia en un néon crépitant ardent. Il ne pouvait s'empêcher de trouver ce bourdonnement rassurant.

Il déboucha bientôt au pied d'un escalier dont les marches subissaient les assauts de lianes moisies par la moiteur ambiante. Il les gravit une à une, son corps de félin prêt à répondre à la moindre attaque.

Et il parvint devant le nexus.

Cette sphère emplie de clarté sombre, qui concentrait en son sein toute l'infamie que pouvait contenir la galaxie, flottait à un mètre au-dessus du sol au milieu de ce qui devait être la salle de méditation des Prophètes de Kadann. Tombant actuellement en ruines.

Subjugué malgré lui, le cathar s'approcha à pas prudents tandis que la voix souffla sa joie.

Tu m'as trouvé, Galas.

Malgré sa défiance que ses maîtres lui avaient inculpé sur Bastion à l'encontre du Coté Obscur, il se sentait grisé par ce phare à l'étrange reflet, comme si le sens de son existence venait de lui être dévoilé.

L'élève impérial avança inexorablement jusqu'à se trouver presque au contact de la sphère. Il ne la considérait pas comme une abomination, cela le surprit lui-même.

J'ai besoin de ton aide, Galas.

-Pourquoi le ferais-je?

Car je peux t'apprendre beaucoup. Libère-moi de cette enveloppe et je t'instruirais de toutes les vérités que je détiens.

Galas se souvint des leçons de maître Yalta Val sur Bastion. Il leur avait notamment conseillé de servir l'Empire Fel selon la volonté de la Force. En d'autres termes d'agir comme le ferait un Jedi. Le cathar avait méprisé ce point de vue, car les valeurs de l'Empire étaient pour lui bien plus certaines que celles pronées par l'Alliance Galactique et les Jedi.

Mais un cas de conscience se présentait à lui. Il ressentait un immense chagrin et une grande tristesse imprégner les courants de la Force.

Je me sens seule, si seule.

Cet aveu secoua le coeur du cathar plus ému qu'il ne l'imaginait. D'un mouvement impulsif, il posa la paume sur la surface du nexus.

Il retint un feulement aïgu de douleur lorsque des images inondèrent le cours de ses pensées, en une cascade folle et débridée. Il chancella un instant sur ses appuis, avant de surmonter cette épreuve.

Il vit un monde luxuriant inconnu, où s'épanouissait deux enfants, un frère et une soeur qui gambadaient insouciants dans un jardin autour d'une fontaine. Un homme les couvait d'un regard attendri, sans doute leur père.

Ce dernier se tenait aux cotés d'une femme humaine splendide, aux longs cheveux dorés, qui lui

tenait la main. Exprimant ainsi des sentiments proches et réciproques.

Il vit cette femme subir l'assaut du temps et de la vieillesse. Alors que ses autres proches semblaient y être insensibles.

Son regard ne laissait plus transparaître le bonheur de l'instant présent, mais de l'aigreur. Qui laissait percevoir un sentiment d'injustice. Et elle céda à la tentation de voler le fruit défendu qui lui était inaccessible. L'immortalité.

J'avais autrefois une famille, expliqua-t-elle à Galas. Mais ils m'ont trahi et abandonné.

La colère de la mystérieuse créature jaillit tout à coup dans la connexion psychique fusionnelle qu'elle avait établie avec le cathar. Qui donnait l'impression à celui-ci que son cerveau était poignardé par la lame glaciale d'une dague acérée.

-Pourquoi vous ont-ils abandonné?

Je leur faisais honte et ils me craignaient.

-Que puis-je faire pour vous aider?

Galas était réputé sur Bastion pour son individualisme forcené et pour la première fois, il se voyait en train de proposer son aide à une inconnue. Cela ne manquait pas d'être perturbant mais tout en lui le poussait à la secourir, sans qu'il ne posa davantages de questions sur ses motivations.

Je veux que tu deviennes mon Enfant, Galas. Que tu m'aimes à jamais comme Reine des Etoiles.

Cette réponse le prit complètement au dépourvu et il voulut repousser le contact mental, réalisant qu'il était allé trop loin sans avoir pris des précautions élémentaires. Il voulut retirer la paume de sa main collée à la surface du nexus mais une énergie dévastatrice devança son intention et traversa son bras jusqu'à sa tête.

Des dizaines de vibro dagues froides et ardentes lui infligèrent une souffrance infinie dans son crâne.

Il ne put retenir un long hurlement de damné alors qu'il s'effondrait à genoux.

Lorsqu'un cri retentit dans la Force, Yilyn en eut le sang glacé. Par réflexe, elle activa son sabre laser et la lame argentée se déplia devant elle, repoussant les ombres des statues qui la surplombaient de part et d'autre de l'étroit sentier qu'elle arpentait avec Dreg.

Ce dernier la couvrait sur sa gauche, brandissant lui aussi son épée ardente. Ils échangèrent un bref regard sombre, devinant qu'il était arrivé quelque chose à leur camarade. Droit devant eux, le brouillard ne cessait de leur masquer la fin de cette allée sinistre.

- -Je perçois toujours la présence de Galas, signala Dreg.
- -Moi aussi, lui répondit la devaronnienne. Il n'y a pas de temps à perdre.

Mais ils ne pouvaient se lancer tête baissée dans un piège qu'ils ne pouvaient prévoir, à cause de l'omniprésence du Coté Obscur qui parasitait leurs sens.

Ils progressèrent lentement, se préparant au pire. Ils finirent par gravir les marches d'un piteux état puis entrèrent dans les ruines.

Une étrange sphère brillant d'un halo blafard lévitait en appesanteur, au-dessus du sol. Et d'un corps inerte non humain, revêtu de l'armure des Chevaliers Impériaux. Immédiatement, Dreg et Yilyn oublièrent leur ressentiment commun contre Galas lorsqu'ils s'approchèrent et reconnurent le cathar qui était allongé en position foetale.

Malgré leurs différents, c'était un frère et elle devait le secourir.

Sans hésiter, elle se précipita pour le saisir par les aisselles et l'éloigner au plus vite de l'influence du nexus.

Dreg qui couvrait ses arrières agrippa à son tour les poignets de Galas inconscient et le tira vers lui en même temps que la devaronnienne. Ne percevant pas de danger immédiat, ils le relevèrent pour le soutenir par les épaules.

Ils le traînèrent avec eux sur plusieurs dizaines de mètres avant que le cathar ne fut pris de convulsions. Ils freinèrent et l'étudièrent fébrilement. Galas battit plusieurs fois des paupières avant de les ouvrir.

Il fixa d'un air hébété ses deux condisciples.

- -Yilyn? Dreg?
- -Que t'est-il arrivé, Galas? Qu'as-tu fait? Lui fit la devaronnienne.

De nouveau d'aplomb, du moins physiquement, le cathar se redressa fermement sur ses appuis puis vérifia que son sabre laser pendait toujours à sa ceinture. Avant de grimacer quand il réalisa qu'il ne l'avait pas récupéré.

- -Tu t'en fabriqueras un autre, lui lança Dreg.
- -C'est un moindre mal. Merci d'être venu me chercher.
- -Pas de quoi, tu nous as forcés à courir. Tu te souviens que maître Thared avait bien précisé qu'il ne fallait en aucun cas sortir de Kaas City?

Le cathar leva la tête en soupirant.

- -Je sais, avoua-t-il. Mais elle m'a appelé.
- -Qui ça elle? Interrogea Yilyn d'un air soupçonneux.
- -Je ne connais pas son nom mais elle est emprisonnée dans le nexus. Elle voulait que je la libère. Et j'ignore ce qu'elle a tenté de me faire.

Ses deux camarades échangèrent un regard perplexe.

-Pour le moment cela attendra, trancha finalement Yilyn. Nous devons retourner à Kaas City et raconter tout cela à maïtre Thared. Tu te sens d'attaque?

Galas porta la main contre sa tempe, une grimace de douleur déforma ses traits félins.

- -J'ai une sacrée migraine mais je peux marcher.
- -Nous t'emmènerons tout à l'heure à l'infirmerie du Jagged Fel.

Le trio se remit en marche d'un pas vif, désireux de s'éloigner au plus vite de ces lieux maudits après les déboires de Galas. Dreg saisit alors son comlink pour délivrer son rapport à maître Thared. Bien entendu, Yilyn entendit le mécontentement du trandoshan.

- -Ramenez Galas au vaisseau pour le rapatrier sans perte de temps.
- -À vos ordres, maître.

Les trois serviteurs pataugèrent de nouveau dans les marécages puants mais ils éprouvèrent moins de dépit à y enfoncer leurs pas. Car ils sentaient l'étau du Coté Obscur se desserrer au fur et à mesure qu'ils s'éloignaient de l'ancien Temple des Prophètes de Kadann.

Yilyn constatait elle-même qu'elle respirait beaucoup plus facilement ces derniers instants. La sérénité l'envahissait de nouveau.

Elle l'entendit Dreg s'écrier tout à coup, furieux:

- -Dis donc, Galas, cela ne t'a pas suffit de nous avoir causé une belle frayeur tout à l'heure? Mais non monsieur ne peut s'empêcher de piquer mon sabre laser.
- -Désolé, s'excusa le cathar d'un ton penaud.
- -Tu es si pressé d'en avoir un?
- -Hum, ce doit être ça.

La devaronnienne se mordit les lèvres pour ne pas rire. Elle dépassa Dreg qui avait ralenti pour pivoter face à Galas.

- -Désolé, je voulais seulement me rassurer.
- -Humpf, grogna un Dreg mécontent.

Yilyn fut alertée par cette sensation de danger proche une micro seconde avant que le crépitement d'un sabre laser ne troubla le silence pesant des marécages au milieu desquels ils se trouvaient. Elle pivota sur ses talons et fixa horrifiée le néon argenté qui avait poussé dans le dos de Dreg.

D'une saccade sèche, Galas retira l'arme ardente du corps de son camarade puis croisa le regard hagard de la non humaine. Dans le regard du cathar se lisait une envie de meurtre.

- -Dreg! S'écria-t-elle.
- -Ce n'était pas le vrai Dreg.

Galas semblait inconscient d'avoir commis un meurtre de sang froid, il n'accorda d'ailleurs aucune attention au cadavre du malheureux, qui gisait dans les eaux troubles putrides.

- -Il a été remplacé par cette abomination.
- -Mais qu'es-ce que tu racontes?

Il paraissait certain de qu'il déclarait. Cela l'effrayait plus que tout autre chose. Son expression

trahissait une détermination froide tandis qu'une lueur de démence couvait au fonds de ses pupilles. Devant le danger croissant auquelle elle était confrontée, elle parvint à recouvrer son sang froid. Elle tendit une paume apaisante vers le cathar qui continuait de s'approcher lentement mais inexorablement.

- -Galas, je sais que nos relations n'ont pas été évidentes. J'ignore ce qui t'es arrivé là-bas mais je te demande..
- -Ce qui m'est arrivé? Elle m'a ouvert les yeux sur votre véritable nature, à tous!
- -Oui elle?
- -La Bien Aimée Reine des Etoiles.

Alors qu'elle s'interrogeait sur l'origine de ce nom aussi étrange que pompeux, le cathar se fendit brusquement vif comme l'éclair pour l'empaler. Elle se jeta sur le coté de justesse et la lame argentée ne fit qu'érafler son armure rouge écarlate.

Une brûlure irrita cependant son épiderme lorsque l'arme s'infiltra dans le défaut de sa cuirasse.

Elle agrippa la crosse de son épée lumineuse et l'alluma, bloquant une frappe de taille qui visait son

La puissance physique du jeune cathar manqua de la lui arracher des mains. Et il la força à céder du terrain devant l'avalanche d'attaques qu'il faisait pleuvoir sur elle.

Elle fut destabilisée par la rage incompréhensible de Galas qui lui paraissait transformé. Celui-ci la repoussa en arrière d'une savate dans l'estomac. Elle serra les dents et reprit son souffle alors qu'elle songea furtivement aux entraînements sur Bastion lorsqu'elle s'était confrontée à maintes reprises face à lui.

Même dans le meilleur des cas, il n'avait jamais fait preuve d'une telle frénésie meurtrière. Cela lui paraissait irrationnel. Malgré leurs sérieux différends, il n'aurait jamais agressé un autre Chevalier Impérial.

Il était lié par le même serment qu'elle envers l'Empire et l'impératrice Fel.

-Qu'avez-vous du vrai Dreg et de la vraie Yilyn? Éructait-il.

Elle sentait sa peur et sa colère. Quoiqu'il ait pu se passer au nexus du Temple des anciens Prophètes de Kadann, cela avait détruit tout sens de la retenue en lui. Elle savait qu'elle ne pourrait jamais le raisonner.

Encore moins le vaincre.

-Avoue ce que tu as leur fait ou tu mourras!

Il lui fallait battre en retraite vers Kaas City pour espérer trouver maître Thared et du secours. Le plus rapidement possible.

Galas tentait depuis quelques instants de percer sa garde mais la devaronnienne avait maintenant adopté un style défensif qui lui permettait d'économiser ses efforts en se rendant insaisissable. Elle guettait le bon moment pour lui fausser compagnie.

Elle recula d'un pas et abaissa exprès sa garde, exposant son flanc gauche à une attaque mortelle. Le cathar vit l'occasion d'en finir et céda à la tentation.

Il se fendit brusquement en pliant les genoux mais Yilyn qui l'avait prévu fit voler son poing ganté vers sa figure.

Elle entendit avec soulagement un craquement de dent fracturée et Galas recula en se tenant la machoîre d'une main.

Lorsqu'il se reprit, la silhouette de la devaronnienne s'était évaporée, engloutie dans la brume cotonneuse.

-Je te retrouverai! Tu m'entends? Je te retrouverai! Hurla-t-il.

Yilyn surprit les imprécations démentes de son camarade aliéné et se doutait qu'il allait se lancer sur ses traces.

Fuir, fuir, fuir.

Elle usa et abusa de Sauts de Force pour s'arracher le plus rapidement possible de ces marécages infects dans lesquels elle s'était trop attardée. La présence du cathar brillait par intermittence dans ses perceptions sensorielles.

Une obscurité naissante qui se mélait à l'obscurité permanente de ces lieux.

Fuir, fuir, fuir.

Elle discerna enfin après un laps de temps interminable les contours édentés des tours de duracier en ruines de l'ancienne capitale de l'Empire Sith.

Elle fut soulagée de poser enfin le pied sur un sol ferme de permabéton et bien plus heureuse encore de voir deux néons argentés déchirer les brumes opaques. Brandis par deux Chevaliers Impériaux, apprentis comme elle, Tceko et Lyen.

Lorsqu'ils furent à portée à voix quand elle accourut vers eux, elle leur cria:

-Galas a tué Dreg! Il est devenu fou! Il..

Alors qu'elle achevait sa phrase, une ombre sinistre apparut juste derrière son dos et ses camarades nikto et twi leck virent choqués une lame crépitante transpercer sa poitrine. L'expression de la devaronnienne se figea pour toujours dans un masque de douleur.

La silhouette d'un cathar au regard dément et furieux se dressait devant eux, irradiant la Force de sa fureur et de sa peur.

-Qu'avez-vous fait d'eux? Qu'avez-vous fait d'eux!?

Il se jeta sur le nikto après avoir catapulté en arrière Lyen d'une Poussée de Force. Tceko tenta de le bloquer frontalement mais la vivacité du cathar bouscula son assurance et l'obligea à reculer précipatemment ne serait-ce que pour le ralentir.

Il parvint à lancer par dessus son épaule en direction de la twi leck, qui le rejoignait pour l'aider.

-Lyen, préviens maître Thared et appelle des renforts!

Galas avait espéré en tuant la fausse Yilyn qu'il en avait enfin terminé avec ce cauchemar. Mais lorsqu'il croisa les regards de Tceko et Lyen qui avaient été sans doute dépechés par leur mentor trandoshan, un vide glacé qu'il avait déjà éprouvé au Temple des Prophètes de Kadann congela ses boyaux.

Comme lorsque le faux Dreg et la fausse Yilyn avaient tenté de le ramener.

Ce n'étaient ni Tceko ni Lyen. Des imposteurs avaient pris leur place tout comme pour Dreg et Yilyn.

Et il était hors de question pour lui d'être remplacé par une chose qui posséderait son apparence, sa cuirasse de Chevalier Impérial, sa voix, son tempérament. Son sabre laser. Une chose qui détiendrait tout de lui mais ne serait pas lui.

Il ferait tout ne pas subir ce destin peu envieux. Il tuerait d'abord ces deux abominations qui se tenaient devant lui, après leur avoir fait avouer la vérité.

-Qu'avez-vous fait d'eux? Qu'avez-vous fait d'eux!?

Les faux Tceko et Lyen semblaient interloqués par son attitude agressive qui leur paraissait totalement irrationnelle.

Galas percevait leur surprise, à moins que cela ne soit un subterfuge pour détourner son attention. Il tendit la paume vers la twi leck qui ressemblait à Lyen comme deux gouttes d'eau et accumula la Force en lui.

Il la libéra subitement et la non humaine fut soulevée, rejetée plusieurs mètres en arrière. Et engagea sans perdre de temps le nikto qui s'était raidi en position de combat. Celui-ci se déroba non sans mal à ses frappes.

Galas ne s'attendait pas à ce que le faux Tceko se batte presque aussi bien que le vrai. Le subterfuge avait été soigné dans le détail. Il entendit le nikto crier à sa partenaire d'appeler à l'aide maître Thared.

Il avait espéré que leur chef trandoshan avait été épargné par cette malédiction et il ne fait aucun doute que lui aussi avait été remplacé par cette image qui devait lui ressembler. Tout Dromund Kaas devait être atteint.

Il devait quitter la planète en volant un vaisseau pour pallier Bastion et prévenir l'impératrice Fel du danger qui guettait l'Empire.

Oui c'était la meilleure chose à faire.

Du coin de l'oeil, il surprit la twi leck qui avait adopté l'apparence de Lyen se réceptionner d'un Saut de Force juste dans son dos.

Il pivota sur son pied d'appui et projeta son talon dans la machoîre du faux nikto qui émit un grognement de douleur.

Bien, il pouvait faire donc mal à ces choses. C'est un bon point.

-Galas, au nom de l'Empire, rends toi!

Elle n'avait pas tenté de l'attaquer. Ces créatures étaient vraiment sournoises. Sans doute avaientelles conscience qu'elles étaient face à un adversaire redoutable.

Des présences résonnaient comme un écho comme la Force. Il s'était trop attardé ici.

Il ne répondit pas à l'imposture qui avait pris la place de Lyen et se lança dans des séquences de frappes désordonnées, laissant libre cours à la rage qui embrouillait ses pensées. Il était maintenant seul contre tous ces sosies qui avaient volé de ses camarades.

Non Galas, tu n'es pas seul.

La Bien Aimée Reine des Étoiles l'accompagnait, lui apportant un réconfort psychique. Cela le galvanisa.

Ils sont mes ennemis comme ils sont les tiens. N'aies aucune pitié.

Cela tombait bien car c'était l'unique sentiment qu'il n'éprouvait pas en cet instant.

Subitement des flash traversèrent ses pensées. Celles d'un Chevalier Impérial nikto passant sous sa garde et le frappant au flanc. Mortellement.

Ce n'étaient pas le passé que la Reine des Etoiles lui montrait mais une action qui allait se réaliser très bientôt. Le faux Tceko se dégagea subitement avant de s'écarter à droite et de frapper à la vitesse d'un battement de cils le torse de Galas.

Mais le cathar l'avait anticipé et décapita d'un mouvement oblique son camarade de Bastion. Sous le regard horrifié de la twi leck.

-Tceko!

Celle qui se prenait pour la vraie Lyen n'attendit pas que le cadavre chaud de son ami reposa entièrement sur le permabéton pour prendre la relève. Elle abattit son sabre laser sur la tête de Galas qui fut désarçonné par la violence de l'assaut. Le forçant à reculer en déséquilibre.

Son champ de vision fut ensuite obscurci par une botte qui le percuta au nez. La douleur qui fourmillait dans sa dent fut aseptisée par celle qui élançait sa fosse nasale.

Non, il ne pouvait laisser la fausse Lyen le capturer et le tuer. Il ne le pouvait pas s'il voulait s'échapper d'ici et sauver l'Empire.

Alors il puisa dans l'obscurité de ces lieux pour s'en abreuver. Il n'était plus question de respecter les principes de la Force mais de sauver sa peau. Quitte à user d'armes défendues par ses enseignements. Par ses maîtres.

Alors que la fausse Lyen le chargea, des visions furtives inondèrent de nouveau le cours de ses pensées. Lui montrant la twi leck accomplir un Saut de Force et le tuer en le fendant avec son sabre laser d'un coup sec de haut en bas.

Grâce à la Bien Aimée Reine des Etoiles, il allait s'échapper. Car elle était la seule personne dans toute la galaxie, à laquelle il pouvait se fier.

La sosie de Lyen mourut sur le coup lorsqu'elle s'empala sur la lame argentée du cathar qui était resté sur ses appuis. D'un regard haineux et fier, il la vit s'écrouler à ses pieds et sa présence disparaître dans ses perceptions sensorielles.

Tu dois partir, Galas. Les imposteurs arrivent.

Des échos hostiles troublaient la Force.

-Oui, Reine des Etoiles, murmura-t-il d'un ton reconnaissant et apaisé.

Il savait ce qui était juste, il savait ce qu'il devait faire. Mais s'il voulait avoir une chance de la libérer, il devait s'enfuir et parcourir la galaxie à la recherche de personnes semblables à lui. Qui avaient ouvert les yeux et découvert la vérité.

Alors qu'il s'engouffrait à pas vifs dans une ruelle étroite, assombrie par les ombres des ruines de Kaas City, il l'entendit murmurer comme si elle se tenait à ses cotés.

Je t'aiderai à les trouver.

-Oui, accepta-t-il, car nous aurons une chance si nous sommes réunis.

Exactement.

Et sa bienfaitrice le guida à travers les ténèbres, de sa voix chatoyante qui le berçait.

L'apprenti Chevalier Impérial humain Arus faisait les cent pas autour des trois navettes Sigma, sa cape enroulée contre son armure pour se prémunir contre la fraîcheur du vent qui venait de se lever. L'ennui et la frustration le rongeaient depuis qu'il avait été assigné à la garde des vaisseaux par maître Jao Assam avec deux autres camarades. Ce dernier avait insisté d'un ton entendu que les plus illustres serviteurs de l'Empire étaient reconnus par leur capacité à remplir des tâches ingrates sans broncher.

Cet argument était loin de l'avoir convaincu et Arus comptait bien le dire de vive voix à son instructeur. Quitte à essuyer des remontrances.

Ses deux autres condisciples, un togruta et une nautolan, devaient partager son point de vue. Il croisa leur chemin de ronde, leur irritation étincelant par intermittence dans ses perceptions.

Aucun des trois ne supportait cette inaction.

C'est alors qu'Arus ressentit au loin une perturbation dans la Force, une vague de peur et de haine qui balayait tout sur son passage. Il interrompit son tour de garde à l'ombre d'une des trois navettes impériales, raidissant sa main sur la crosse de son sabre laser.

Et accrocha le regard du togruta qui agita ses queues crâniennes en signe de circonspection.

- -Qu'es-ce que c'est Arus? Lui demanda celui-ci.
- -Je l'ignore Seyo.

Ils furent rejoints bientôt par la nautolan qui répondait au nom de Leviana.

- -Je viens de recevoir un appel de maître Val, leur confia-t-elle. Il nous demande de rester ensemble et de ne pas s'éloigner des navettes.
- -D'accord, acquiesça Arus.

Le jeune apprenti de l'Empire reprit sa ronde, avec cette fois dans son sillage ses deux compagnons qui avaient étendu leur conscience, faisant abstraction du mieux qu'ils pouvaient de l'omniprésence du Coté Obscur sur ce monde désolé.

Au bout de quelques minutes d'un silence pesant que trahissait seulement l'écho de leurs pas, une silhouette féline et trapue armée d'un sabre laser à lame argentée fit irruption devant eux. Par réflexe, Arus activa son arme énergétique, obéisant à ce picotement familier du danger qui descendait de sa nuque.

-Qui va là? Interpella-t-il sèchement.

L'inturs s'avança et tous trois constatèrent qu'il s'agissait d'un cathar portant l'armure des Chevaliers de l'Empire Fel..

- -Galas? S'écria Leviana.
- -Vous ressemblez à des Chevaliers Impériaux mais vous n'en êtes pas. Je vais vous montrer la différence

Aux yeux d'Arus, de Seyo et de Leviana, l'hostilité de leur condisciple brillait d'une évidence qui ne laissait planer aucun doute quant à ses intentions.

- -Que fais-tu ici, Galas? Pourquoi n'es-tu pas avec maître Thared et les autres?
- -Parce qu'ils m'ont dupé. Vous m'avez tous dupé.

Il ne les menaçait pas directement avec son sabre laser, mais ses paroles devenaient de moins en moins rassurantes. Surtout lorsqu'ils crurent voir une lueur d'intransigeance froide luire au fonds de ses iris fendus.

À ce moment, le comlink de Leviana cracha la voix alarmée de maître Thared.

-À toutes les unités, ici maître Thared. Galas a agressé plusieurs des nôtres, arrêtez-le par tous les movens!

Les trois Chevaliers Impériaux se concertèrent d'un bref regard de connivence. L'heure n'était plus à la diplomatie.

Alors qu'ils se raidirent en position de combat, le cathar les prit de court en se propulsant d'un Saut de Force pour atterrir au milieu d'eux.

Il fouetta subitement l'air de sa lame argentée et Arus n'eut plus du tout aucune sensation en dessous du coude droit.

L'expression hébétée à cause de la douleur ardente qui rongeait les lambeaux de chair fondue avec les muscles et les os, il fixait incrédule son moignon avant qu'une vague invisible ne le saisit et ne le projeta sans ménagement sur le permabéton humide.

Il maîtrisa finalement sa souffrance en serrant les dents et se redressa à grand peine sur un coude. Pour guetter l'issue du combat qui se jouait maintenant sous ses yeux.

L'instant de confusion passé, Seyo et Leviana s'étaient déployés pour assaillir le cathar sur deux cotés à la fois. Arus fixa alors le deuxième sabre laser impérial que le mutin tenait dans sa main gauche.

Son sabre laser, celui qu'Arus avait appris à forger de ses propres mains en harmonie avec la Force et sa foi en l'Empire Fel. Ce sabre laser qu'il avait eu la fierté de brandir lors des missions que Bastion lui avait assignées pour l'honneur de l'impératrice.

Le voir manié par son condisciple cathar qui s'était retourné contre eux inexplicablement, lui faisait l'effet d'un horrible sacrilège. Il se sentait blessé non seulement dans son amour propre mais aussi dans tout ce qui constituait son intégrité morale.

Il avait construit cette arme de lumière sereine pour défendre l'Empire, pas pour la voir souillée par un ennemi quelconque.

Sans compter que cela conférait au cathar rendu fou, un avantage tactique indéniable contre ses deux adversaires qu'il parvenait à tenir en respect sans laisser de prise à leurs timides tentatives de contre attaque. Le mutilé savait que Galas allait tenter de s'enfuir à bord de l'une des navettes. Et qu'il n'hésiterait tuer ceux ou celles qui s'interposeraient.

Il ne pouvait cela arriver. Tant qu'il pouvait se lever pour donner un coup de main même futile, il se devait de continuer. Pas seulement pour l'Empire mais aussi pour ses deux amis qui se battaient pour leur vie.

Et la sienne.

Seyo s'effrondra tout à coup, un genou à terre. Le cathar avait réussi à franchir sa garde, et l'avait transpercé au flanc d'une frappe d'estoc. Il repoussa l'instant d'après la nautolan d'une Pousée de Force avant de s'approcher pour porter le coup de grâce au togruta.

Arus était effaré par cette maîtrise inhabituelle de la Force en Galas. Jamais au cours des entraînements sur Bastion, le cathar n'avait affiché un tel niveau. À croire que quelque chose ou quelqu'un l'aidait..

Puis Arus réalisa juste à temps l'atrocité de l'acte que Galais allait commettre sous ses yeux. Il tendit sa main valide vers l'un des bras de Galas et l'agrippa à l'aide de sa puissance mentale pour le bloquer.

Seyo recula en titubant sur ses appuis, profitant du répit que son camarade blessé lui offrait. Tandis que Galas lançait un regard furieux à Arus.

Il pivota à demi et lui décocha l'un de ses sabres laser avec sa main libre.

Le jeune impérial humain écarquilla les yeux de stupéfaction, fixant cette lame argentée qui tournait sur elle-même et fondait sur lui telle une faux mortelle. Une mort qui venait à lui et lui ouvrait les bras.

L'instant d'après, son corps fut séparé en deux au niveau de la poitrine et Arus ne ressentit plus rien. Plus de douleur ni de peur, ni d'obscurité.

Seulement la paix éternelle..

Seyo cria le nom d'Arus qui s'était sacrifié pour eux, alors que le cathar rappelait son sabre à lui et que Leviana revenait seconder le togruta.

Celui-ci plaqua sa main contre la plaie béante calcinée qui trouait son armure alors que Galas les toisait avec un mépris distant.

- -Si vous étiez de vrais Chevaliers Impériaux, il serait encore en vie.
- -Assassin! Cria Sevo.

Galas percevait non sans surprise la colère et l'incompréhension du togruta qui ne semblait pas

réaliser pourquoi il était devenu leur ennemi.

Le faux Seyo ne semblait pas conscient de sa vraie nature tout comme la fausse Velania. C'était étrange, mais il aurait l'occasion de résoudre cette énigme.

La nautolan se plaça devant son camarade qui se voutait légèrement à cause de sa blessure.

- -Va-t-en Seyo et va prévenir maître Thared, lui conseilla-t-elle.
- -Ce n'est pas la peine, fit une voix rauque dans leur dos.

Un Chevalier Impérial trandoshan à l'aura emplie d'assurance émergea derrière eux et ils s'écartèrent pour le laisser passer.

Galas reprit espoir lorsqu'il fit face à son instructeur. Il lui faisait confiance et il pourrait s'expliquer sur ce qui est en train de se passer. Sur le danger auquel il était exposé lui aussi..

-Galas, que t'est-il arrivé là-bas?

Le ton rugueux du reptiloïde laissait transparaître une grande tristesse. Un gouffre les séparait maintenant.

Galas comprit pourquoi et la vérité le pétrifia sur place. Celui qui se trouvait face à lui n'était pas le vrai Thared. Il avait espéré le contraire même si la Reine des Etoiles l'avait convaincu de ne pas se faire d'illusions.

Non! Non, pas lui aussi! Hurlait-il en son for intérieur.

-J'ai découvert la vérité, rien de plus rien de moins.

Le trandoshan jeta un regard par dessus le cathar en direction du cadavre démenbré de l'apprenti Arus. Il secoua la tête d'un air résigné.

- -Alors je dois t'arrêter. Pour la sûreté de l'Empire.
- -Et vous, répliqua Galas. Vous devez mourir comme tous les autres.

Le cathar déchu franchit d'un bond la distance qui le séparait de ce sosie qui avait pris la place de son mentor.

Il appuya sa lame crépitante contre la sienne, espérant user de sa puissance féline pour le bousculer. Mais ce fut le contraire qui se produisit.

Ce faux Thared demeura solidement sur ses appuis et Galas fut éjecté presque sans efforts à deux mètres de lui. Le cathar le fixa avec une grande surprise. Ce clone de son instructeur possédait visiblement une force et une assurance identique au vrai Maître Thared. Il en était une copie vrament parfaite.

Mais il ne pouvait croire un seul instant qu'il l'empêcherait de s'enfuir de Dromund Kaas. Pas à ce point là.

Il chargea de nouveau mais il se heurta à un mur. Toute sa hargne, son agressivité et sa rage de survivre ne suffisaient guère face au flegme de ce trandoshan qui ressemblait tellement au véritable vétéran de la Bataille de Mala.

Toutes ces tentatives de débordement des défenses du faux Thared échouaient les unes après les autres

Non il n'avait pas le droit d'échouer. Sinon tout serait perdu, elle ne cessait de le lui murmurer dans sa tête.

Tu dois t'échapper, Galas.

Mais il ne voyait pas comment il pourrait atteindre cet objectif.

-Rends toi. Galas.

Le trandoshan continuait de tenir à distance son élève, une étrange sérénité suintant dans ses propos. Pour le cathar, la reddition n'était pas envisageable. Il ne souhaitait pas imaginer ce que ces abominations lui feraient subir s'il cédait.

- -Pourquoi si je ne le fais pas, vous me tuerez?
- -J'ignore ce qui a pu te corrompre l'esprit au temple des Anciens Prophètes de Kadann. Mais si tu refuses d'entendre raison, je te libèrerai de cette folie qui s'est emparé de toi.

Pour toute réponse, le jeune élève dément se jeta sur le Chevalier expérimenté. Ou plus exactement sur sa lame argentée crépitante qui pénétra son armure rouge écarlate, sa chair ses muscles puis ses intestins.

En même temps qu'il ressentit la chaleur de l'arme dans son abdomen, un froid commença à se

propager dans tout son corps alors qu'il s'effondrait agonisant aux pieds de maître Thared. Celui-ci range son arme avant de se pencher au-dessus de lui pour l'attraper par les épaules. Au seuil de la mort, les yeux du cathar exprimèrent de nouveau une lucidité pétillante. Éphémère.

- -Maître..
- -Ne parle pas, Galas. Je vais appeler une navette médicale.
- -Il est trop tard pour moi. Je regrette ce que j'ai fait mais cela me paraissait tellement réel. Elle ne cessait de me dire... que vous étiez faux.

Le cathar réunit ses dernières forces pour agripper le bras du trandoshan et se hisser péniblement jusqu'à son visage écailleux.

-Ce monde.. est maudit à cause.. d'elle et elle va.. maudire toute la galaxie.

Avant d'expirer, il parvint à souffler cet ultime et mystérieux avertissement.

-Prenez garde à elle..

Le trandoshan n'eut pas le loisir d'en savoir davantage car la vie avait quitté son apprenti pour toujours. Il ne faisait plus qu'un avec la Force et cela constituait une maigre consolation pour lui. Cet élève qu'il avait commencé à former peu après la Bataille de Mala et la fin de Dark Wredd était pour lui le fils qu'il aurait aimé avoir.

Il était sous sa responsabilité et il avait failli à cette tâche.

- -Maître, de qui parlait-il? S'enquit Seyo.
- -Je ne suis pas certain que nous connaîtrons la réponse un jour.

Thared se releva après avoir clo les paupières de Galas définitivement. Avant de se tourner vers les deux apprentis rescapés.

Il v avait eu assez de morts pour aujourd'hui.

-Je vais informer Maître Assam et Maître Val que la mission est annulée. Leviana, rappelle toutes les unités. Nous allons retourner sur le Jagged Fel et rentrer sur Bastion.

Son regard se perdit dans le brouillard épais qui recouvrait la place urbaine.

-L'impératrice doit être prévenue de ce qui s'est passé.

Thared pensa ajouter qu'il fallait se garder de ce Liars Tissan, ce Jedi qui avait séjourné sur Dromund Kaas et soutenu que le Sith Unique s'y retranchait.

Mais ils n'en avaient aucune trace, tout comme les Jedi avant eux. Et l'Impératrice n'autoriserait pas avant un bon moment ce genre d'expéditions.

La Force en déciderait.